

Mujer herida tras robo de celular

CURRIDABAT. Una joven de apellido Sánchez, de 21 años, resultó herida de bala en la pierna izquierda cuando dos sujetos la amenazaron y le robaron el celular. Los individuos también la golpearon en la cabeza con la cachapa del arma. El hecho se produjo el viernes a las 7:30 p. m. en barrio San José de Curridabat, San José, informó el Organismo de Investigación Judicial (OIJ). Los asaltantes viajaban en una motocicleta y se aprovecharon de que la mujer caminaba sola.